

Einwohnerrat Liestal  
Peter Küng, SP-Fraktion

## Motion

### Fussgängerzone im Stadtkern

Jahrelang wurde versucht, im Stedtli mit immer mehr Parkplätzen eine grössere Kundenfrequenz zu erreichen. Dieses Ziel konnte jedoch nicht oder nur geringfügig erreicht werden. Es ist deshalb Zeit, dass in Liestal endlich ein Umdenken stattfindet.

Einkaufen und Konsumieren hat viel mit Emotionalität zutun. Man will sich treffen, mit einander plaudern, zusammen sein und sich frei bewegen. All das kann nur eine konsequente Fussgängerzone bieten. Sowohl die auswärtigen Kundinnen und Kunden wie auch die Liestaler Einwohnerinnen und Einwohner sollen sich bei ihrem Einkauf und dem Bummel durch das Stedtli wohl fühlen. Auch aus ökologischen Gründen muss der Einkauf vor Ort wieder attraktiv gemacht werden. Andere Städte wie Basel, Rheinfelden, Lörrach, Solothurn und Freiburg im Breisgau machen sehr gute Erfahrungen mit Fussgängerzonen.

Die Stadt Liestal hat mit der Eröffnung des Büchelizentrums sehr viele zusätzliche Parkplätze rund um die Innerstadt in Gehdistanz erhalten. Weitere Parkhäuser sind in Planung. Die Zeit ist deshalb nun reif dafür, die Realisierung einer umfassenden Fussgängerzone und die Planung der Aufwertung des Aussenraums im Stedtli in Angriff zu nehmen, um damit das Liestaler Stedtli endlich als ein modernes und zeitgemässes Einkaufszentrum zu positionieren.

**Deshalb beauftrage ich den Stadtrat, eine Vorlage zur Einführung einer Fussgängerzone im Stadtkernbereich (innerhalb der Stadtmauern) auszuarbeiten.**

Liestal, 28. April 2014

Peter Küng-Trüssel, SP-Fraktion

